

Abteilungs- und Übungsleiterversammlung

Der sportliche Leiter, Udo Keidel, berichtete in der Abteilungs- und Übungsleiterversammlung von der Neugründung der Badminton-Abteilung. Interessierte sind recht herzlich eingeladen, sich diese Sportart anzuschauen bzw. mitzuspielen. Bei Nachfragen erteilt der Abteilungsleiter Fred Ullrich Auskunft. Die Trainingsstunden finden samstags ab 15.00 Uhr unter Anleitung des Trainers Joachim Pototzky statt. Außerdem wird versucht, noch einen zweiten Hallentermin für Übungsstunden zu finden.

Udo Keidel bedankte sich bei der Tischtennisabteilung für die Durchführung der Spiele beim Kinderfasching 2002. Im kommenden Jahr übernimmt eine andere Abteilung die Animation beim Fasching der Kleinen. Für 2003 steht die Überlegung im Raum, neben dem Kinderfasching auch eine Faschings-Jugendparty abzuhalten. Darüber wird sich die Jugendabteilung Gedanken machen.

Von der Gymnastikabteilung kam der Antrag auf Anschaffung von zusätzlichen Handeln, da bei der Gymnastikstunde z.Zt. rege Teilnahme herrscht und die vorhandenen Handeln nicht ausreichen.

Die Volleyballer veranstalten am 14.04.2002 ab 13.30 Uhr einen Werbenachmittag. Dazu ergeht herzliche Einladung zum Mitspielen bzw. Zuschauen. Kaffee, Kuchen sowie Brotzeit werden angeboten. Der Abteilungsleiter Kurt Kreuzer plant, evtl. für die Jugend Volleyball anzubieten.

Aus der Fußballabteilung war zu berichten, das ab der jetzt begonnenen Rückrunde Michael Zöller als Trainer der 1. Mannschaft gewonnen werden konnte. Mathias Graser, als Trainer der F-Schüler, plant für die Saison 2002/2003 zusätzlich eine E-Schüler-Mannschaft zu melden. Zusätzliche Betreuer sind dazu erforderlich.

Die Mini-Korbballmannschaft, die von Gabi Graser trainiert wird, könnte Zuwachs in der kommenden Saison gebrauchen. Auch hier sind Interessenten herzlich eingeladen (ab der 1. Klasse).

Udo Keidel bat darum, festgestellte Mängel und Defekte am Vereinsgebäude umgehen zu melden. Außerdem erinnerte er an den Termin 13.04.2002 zur Großreinigung der Halle und Sanitärräume. Bei den ausgeschriebenen Arbeitseinsätzen bat er um rege Teilnahme der Abteilungen. Für die nächste Zeit stehen die Erdbewegungen der neuen Sportanlagen an, sowie der Bau der Gerätehalle und Werkstatt.

Auf die Jugendfreizeit, die vom 29.05 bis 02.06.2002 in Riedenberg stattfindet, machte er besonders aufmerksam. Alle Kinder und Jugendliche können daran teilnehmen. Die Informationszettel mit Anmeldeformularen werden Anfang Mai ausgelegt.

Für das Jahr 2003 stehen für folgende Abteilungen Jubiläen an: Fußball 50 Jahre, Korbball 50 Jahre, Tischtennis 40 Jahre, Gymnastik 35 Jahre, Volleyball 15 Jahre.

Die Abteilungen wurden gebeten, sich Gedanken zu machen, in welcher Form diese Jubiläen abgehalten werden sollen.